



El diputado Omar Castañeda deja la bancada de Morena y se suma a Movimiento Ciudadano



El diputado federal Omar Castañeda González confirmó su renuncia a la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para sumarse a las filas de Movimiento Ciudadano.

Fue Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, quien dio la bienvenida a Castañeda González vía redes sociales.

"La bancada Naranja está creciendo. Bienvenido, @Omarecastail, quien se ha caracterizado por su labor social en la región Laguna de Durango, y desde San Lázaro ha sido un digno representante, es uno de los más productivos de la legislatura", dijo Álvarez Máynez.

Por su parte, Omar Castañeda saludó a su nuevo partido político en redes sociales, así como imágenes de la conferencia de prensa donde aparece junto a los legisladores de MC.

[Le député Omar Castañeda quitte le banc de Morena et se rend au Movimiento Ciudadano \(dayfr.com\)](https://www.dayfr.com/le-deputé-omar-castañeda-quitte-le-banc-de-morena-et-se-rend-au-movimiento-ciudadano)